



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



INSTITUTO DE EDUCACIÓN
MEDIA SUPERIOR

A LA COMUNIDAD DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN MEDIA SUPERIOR DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Reciban un afectuoso saludo, así como nuestro más sincero reconocimiento por el esfuerzo y motivación demostrados ante la pandemia, para lograr nuevamente la culminación de un semestre atípico, lleno de retos que abrió áreas de oportunidad en el trabajo profesional del cuerpo docente y administrativo de este Instituto, aunado a la convicción y dedicación de los estudiantes que no perdieron el objetivo. Fueron muy importantes las nuevas enseñanzas, asimismo, mostrar fortaleza y decisión para cumplir con el cometido de todos los que conformamos la comunidad IEMS.

Queridos Estudiantes, el Instituto les reitera el compromiso y apoyo para continuar con sus estudios, agradece el esfuerzo y la automotivación demostrados para que, junto con los profesores, sigan encontrando diversas formas de comunicación académica que sean productivas y nos lleven al éxito escolar.

Felicitamos a los profesores que a lo largo de este tiempo de contingencia han adquirido y desarrollado nuevas técnicas de enseñanza en beneficio de la comunidad estudiantil, fortaleciendo su formación personal y profesional confiando que todo este trabajo permanecerá y se reflejará a lo largo de su vida.

Esperamos que disfruten del periodo vacacional con tranquilidad en compañía de sus familias, pero sobretodo con responsabilidad para el cuidado de nuestra salud.

Atentamente.

Equipo Directivo y Coordinadores de plantel del IEMS